

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich lade Sie sehr herzlich ein zum

**Städtischen Neujahrsempfang 2018**  
**am 14.01.2018 um 11.00 Uhr**  
**im Bürgerzentrum Telegrafenstr. 29 - 33.**

Er ist diesmal dem Thema „Digitalisierung und gesellschaftliche Veränderungen“ gewidmet. Es erwartet Sie ein spannender und sehr anschaulicher Vortrag über die bedeutenden technologischen Entwicklungen, die unsere Gesellschaft in der nächsten Dekade tiefgreifend und nachhaltig verändern werden.

Die damit verbundenen Chancen und Risiken für Gesellschaft, Wirtschaft, Politik und unser aller Lebenswirklichkeit wird uns der renommierte „Zukunftsbotschafter“ Jörg Heynkes näherbringen. Ich bin sehr erfreut, dass wir ihn für diese Veranstaltung gewinnen konnten.

Zudem werden wir im Rahmen unseres Empfangs eine Tradition wieder aufgreifen und unsere Sportlerinnen und Sportler des Jahres auszeichnen. Diese Sportlerehrung wird gemeinsam mit dem Stadtsportverband und der Stadtparkasse Wermelskirchen durchgeführt.

Ich würde mich sehr freuen, Sie bei unserem Neujahrsempfang begrüßen zu dürfen. Sie können auch gerne eine Begleitpersonen mitbringen.

Mit freundlichen Grüßen



Rainer Bleek  
Bürgermeister